

MYCÜ-Clubausfahrt, am 15.06.2024

Nachdem wir eine Woche lang mit bangen Erwartungen die Wettervorhersagen und die Pegelstände verfolgt- sowie die Regenutensilien klar gemacht haben, beschlossen wir am Samstagvormittag unseren Mainaustopp ausfallen zu lassen.

So trafen wir uns am Samstag um 12:00 Uhr, bei ersten kleinen blauen Lichtblicken am Himmel, zu einem kleinen Apero und haben auf unsere bevorstehende Clubausfahrt angestoßen. Nachdem noch ein paar Details geklärt wurden, ging es los. Der Himmel klarte immer mehr auf, die Segler hatten einen optimalen Ostwind, für eine kleine interne Clubregatta Richtung Kreuzlingen. So liefen wir alle nach und nach in Kreuzlingen ein. Jim, unser ältester Teilnehmer lies es sich nicht nehmen alleine mit seiner Hallberg Rassy dort hinzufahren.

Der Hafenmeister Mariano hatte alles bestens organisiert und lieferte uns im Vorfeld schon eine Liste der zugewiesenen Liegeplätze für jeden von uns. Am Steg fanden wir das „Reserviert für MYCÜ“ Schild vor und am Clubhaus des MCK hing ein herzlich willkommen Schild mit unserem Wappen.



Caroline Reinbold, die Veranstaltungsleiterin vom MCK, empfing uns mit großartiger Gastfreundschaft, erklärte uns wie alles zu handhaben ist, insbesondere den Grill, die Zapfanlage und die Spülmaschine. Das alles und die überdachte Clubwiese war für uns reserviert.



Und so konnten wir unseren Grill Abend bei bester Stimmung, leckerem Essen und von unserem MYCÜ gespendeten Bierfass, an einem der längsten Tage des Jahres unser Beisammensein feiern.



Das, seit langer Zeit mit einem farbenprächtigen Abendhimmel. Für den einen oder anderen wurde es dann auch etwas später.



Der nächste Tag weckte uns mit Sonnenstrahlen im Gesicht- endlich.
Nach einem ausgiebigen Frühstück und einem kleinen Schluck Sekt, wurden wir von Caroline liebevoll verabschiedet und traten die Heimreise an.

Einigen gefiel es so gut, dass sie beschlossen, noch ein paar Tage zu bleiben.
So hatten wir alle zusammen ein paar wunderschöne Stunden in einer harmonischen Clubgemeinschaft, an die wir uns bestimmt noch lange erinnern werden.



Ganz lieben Dank an alle Helfer und Organisatoren.
Natürlich an unsern Veranstaltungsleiter Roland Henne, der bestens organisiert hat.
Nicht zu vergessen unser Toni, er hat es sich nicht nehmen lassen für uns zu grillen,
er war in seinem Element.

Wir freuen uns auf die nächste Veranstaltung mit den MYCÜ's,

Euer Vorstand